

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Onsfag : des formations pour booster la sûreté

G.R.M
Libreville/Gabon

Le général Sylvain Florient Pangou Mbembo, directeur général de l'Office national de sûreté et facilitation des aéroports du Gabon (Onsfag), a lancé, en début de semaine, une formation à l'intention de son personnel, de ses partenaires présents à l'aéroport, ainsi que des officiers des forces de sécurité et de défense impliqués

dans le dispositif de riposte en cas de situation de crise pouvant survenir sur une plateforme aéroportuaire. Les formations sont dispensées par Amine Mejri, instructeur certifié OACI du Centre de formation de l'aviation civile de Tunis, dans le cadre du partenariat avec l'Onsfag. Au total, 18 stagiaires prennent part à cette formation axée sur la gestion planifiée d'une situation de crise pouvant se manifester dans un aéroport. Par cette initiative,



Photo: DR
Les participants.

le directoire de l'Onsfag veut corriger les écarts en matière de gestion de crise et améliorer la protection de l'aviation civile contre les actes illicites d'intervention. Cela, conformément aux normes et exigences recommandées par l'Organisation de l'aviation civile internationale (OACI). L'aviation civile étant une cible

pour certaines organisations de malfaiteurs, l'Office national de sûreté et facilitation des aéroports du Gabon se donne ainsi les outils nécessaires pour un meilleur arrimage aux standards internationaux en matière de coordination et de mise en œuvre des mesures de sûreté et facilitation de l'aviation civile.

Il s'agit du reste d'une mission dont il a l'exclusivité dans notre pays. Ce, pour permettre aux passagers au départ des aéroports du Gabon, de voyager dans les conditions de sûreté optimales. À noter que cette formation sera sanctionnée par des diplômes labellisés OACI, délivrés par le Centre de formation de Tunis.

La Baie des Rois obtient le statut de Zone d'investissement spéciale



Photo: DR
Les chantiers au cœur de la ZIS Baie des Rois.

MSM
Libreville/Gabon

La Baie des Rois, projet d'aménagement urbain durable porté par la Façade Maritime Champ Triomphal (FMCT), vient d'acquiescer le statut de Zone d'investissement spéciale (ZIS).

Ce statut, annoncé au cours du Conseil des ministres du 24 mai dernier permettra aux potentiels investisseurs de s'installer sur la ZIS Baie des Rois et de bénéficier de mesures incitatives. Pilotée depuis 2016 par la FMCT, la ZIS Baie des Rois s'étend sur une superficie de 40 hectares environ. Elle se situe sur le front de mer de Libreville et est ouverte notamment au développement des activités liées au tourisme ; aux prestations de services en rapport

avec les activités exercées dans la ZIS ; au développement et à la réalisation des activités commerciales ; au développement de projets d'aménagement urbains ; et aux activités de services spécialisés.

" La ZIS Baie des Rois s'inscrit dans la concrétisation du Plan d'accélération de la transformation (PAT) avec pour objectif de favoriser le développement d'un modèle de ville durable et inclusive pour les générations futures ", indique le Fonds gabonais d'investissements stratégiques (FGIS).

Actuellement, elle comprend plus de 500 ouvriers qui œuvrent chaque jour sur 9 chantiers en cours de développement sur les zones Nord et Centre tels que les travaux de bâtiments, maritimes et de viabilisation.

Emploi : des étudiants édifiés sur les procédures de recrutement

GMNN
Libreville/Gabon

La représentation diplomatique de notre pays dans le Royaume chérifien a organisé, le 27 mai dernier, la 3e édition des Rencontres de l'ambassade du Gabon au Maroc (Ragama). La réunion était axée sur les opportunités d'insertion professionnelle au Gabon. Environ 500 jeunes gabonais présents à ces assises ont été édifiés.

Cette conférence a permis aux étudiants d'être éclairés sur la procédure de recrutement à la Fonction publique, sur les mécanismes mis en place par le PNPE pour la promotion de l'emploi, sur la vision et les opportunités d'emploi aux groupes Ceca-Gadis et Olam Palm, les métiers liés



Photo: DR
Une vue des échanges.

aux mines et l'expérience de Cimaf, le parcours particulier d'un homme d'affaires marocain et la réussite de son groupe et sur l'expérience Souss Massa spécialisée dans le financement des projets à taux zéro. L'ambassadeur Haut représentant du Gabon au Maroc, Dr Sylver Aboubakar Minko Mi Nseme, a ensuite remercié la Fondation Sylvia

Bongo Ondimba pour le don d'un lot du livre des métiers offert à la communauté estudiantine gabonaise au Maroc. Avant de procéder à sa distribution aux représentants des étudiants des écoles et universités. À la fin de la conférence, les étudiants lauréats ont pu passer des entretiens avec les différentes sociétés afin de postuler pour un